

上志段味自治会だより

1 新中学建設準備会がスタートしました

7月22日に名古屋市立志段味中学校で、第1回志段味中学分離新設校建設準備委員会が開催されました。

平成8年4月に上志段味二の輪に新設中学校開校を目指すもので、名古屋市教育委員会から召集された委員は、上志段味区政協力委員長の西村右左夫氏、志段味東学区政協力委員長の鎌倉安男氏、上志段味小学校と東小学校PTA代表と両小学校校長・教頭、中学校の校長・教頭。更に地元の自治会代表やその他関係の役職者などが含まれています。

この準備会委員長には、区政協力委員長の西村右左夫氏が選出されました。

委員長からは、若い家族の多い当地区の中学校新設なので、若い方たちの意見もよく聞き取り検討していただきたい旨の考え方を、市教育委員会教育環境計画室にも伝えました。

当面2か月ごと定期的にテーマを絞り準備会は開催され、校名、校章、通学区域など検討することとなりました。住民の皆さんにも今後ご意見やご協力をいただく場面もあると思います。是非、皆さんと共に新しい地域の中学校を作ってゆきましょう。

2 「敬者の日・お祝い品の受取希望」はお済ですか

7月の自治会だよりでもご案内しましたが、今年度より「敬者の日・長寿のお祝い」は、80歳以上の自治会員さんで、お祝い品の受取希望される方の事前申告制とさせていただきます。生年月日では、昭和17年9月20日までにお生まれの方です。

ご希望の方は「敬者の日・お祝い品申込書」ご記入ください。8月末日まで。

まだ、申請がお済でない方は、組長さん、または自治会長までご連絡ください。

※お預かりした個人情報は、敬者の日お祝い名簿作成以外には使用しません。

3 新郵便局がOPENしました・・・8月8日営業開始

上志段味地区にこれまで郵便局がなく、中志段味や高蔵寺まで出向き、郵便物の発送や預金・保険手続きなど行つきました。

この度、稻堀田新田交差点の北東に「名古屋東谷山郵便局」が新規開業しました。

開業に先立ち7月30日には地元の公職者など多数の来賓と、東海郵政局社長も参加し落成式が開催されました。

地域待望の郵便局のOPENで、上志段味地区の環境も更に充実し整つてまいりました。



4 「東谷橋南」交差点の工事が始まります

上志段味区画整理事業も2026年(令和8年)完成を目指し、整理組合でも重要工事区間としてきた、東谷橋南交差点と都市計画白鳥線と同勝手塚線の交差点工事が、いよいよこの8月から来年10月までの1年2ヶ月の期間を要して行われます。

具体的工事内容については、今回の名古屋市上志段味土地区画整理組合からの回覧板チラシでご確認ください。特に東谷橋南交差点は、60cm程度の路面かさ上げ工事となり、片側交互通行など工事規制をかけての大工事となるようです。



ご承知のように、この交差点は国道155号線であり、地域とJR高蔵寺駅までを結ぶ重要な幹線上の交差点です。朝夕の通勤通学者はもちろんのこと、日中でも交通量の大変多い交差点です。

区政協力委員会と自治会は、特に東谷地区の小学生などの

通学路ともなっていることを重視し、安全第一で工事は進められるよう整理組合工事会社に強く要請しています。

5 「防災訓練」と「町内美化活動」の予告

地域のつながりを目標とした夏祭りは、コロナ禍で中止せざるを得ませんでしたが、感染対策に十分注意し、今後も地域で「顔の見える自治会活動」を計画的に進めます。

その一つが防災訓練です。今回は初めての試みですが、「安否確認」をテーマに家の入口に確認札を示し、それを役員が確認することで災害時住民の安全確認をする方法です。

直接対面で確認はしませんので、感染のご心配はないと思います。具体的な方法は後日安否確認札の配布と回覧板等でご説明いたします。

もう一つは、地域の美化活動です。5月に実施したプロギング大会を10月8日（土）に実施します。今回も家族やグループで参加していただけるコースを設定。ジョギングでも徒歩でもご参加いただける形式で、準備し計画を作っています。

区画整理も進みお住いの町内のゴミや汚れは少なくなっています。しかし、少し足を延ばすと、依然としてまだまだゴミの落ちている場所があります。

今回はそんな場所を回って、ゴミない「きれいな上志段味」にしたいと考えています。